



YA ES TIEMPO DE PASAR DE ESTUDIANTE A LOGRAR TU MAESTRIA

▣ **29.11.2015**

Queridísimos estudiantes de la verdad venimos a ustedes en Amor, trayendo aquello que sabemos ustedes están listos para entender e integrar mientras ayudan a dar a luz un nuevo mundo.

La vida en la Tierra se ha vuelto un viaje salvaje para muchos, con vidas alteradas y zonas de comodidad casi desaparecidas. Esto es para lo que se voluntariaron. Ustedes sabían y aún así eligieron experimentar todo lo necesario para la evolución personal tanto como colectiva de la Humanidad. Ustedes eran bien conscientes de que estos tiempos serían tumultuosos ya que las creencias mundiales endurecidas y las viejas energías

comenzaban a disolverse, creando resistencia masiva dentro del viejo orden mundial.

El mundo está en medio de muchas transiciones mayores como resultado de las cada vez más intensas frecuencias superiores de Luz vertiéndose ahora a la Tierra y disponibles para todos. Aquellos eligiendo ir con el flujo del cambio experimentarán menos asuntos dolorosos que aquellos que resisten.

Ustedes están renaciendo queridos, y como saben, el nacimiento no siempre es fácil. La tarea de aceptar nuevas formas de ver y de ser puede ser desgarradora para los que siguen sólidamente fijos a las viejas costumbres. Estos queridos continúan estridentemente buscando la integridad afuera de ellos mismos a través de personas, lugares, y cosas todo el tiempo viviendo en el miedo a lo desconocido porque una conciencia de dualidad sólo puede manifestarse como dualidad – bueno/malo, enfermedad/salud, falta/abundancia, correcto/incorrecto.

Seguros y confortables sólo dentro de las fronteras de lo que es conocido y aceptado por la conciencia colectiva, e ignorante de su propio poder innato e identidad, estos queridos continúan buscando la dirección de las reglas y creencias de otros □ hasta que en algún punto esta aproximación ya no funcione más y se vean forzados a comenzar su viaje de despertar.

Ustedes están evolucionando hacia una conciencia que recuerda quiénes son, los Seres de Luz que siempre han sido pero que no se daban cuenta. No estén temerosos porque todo está procediendo de acuerdo al plan y sepan que nada real puede perderse jamás. Experimentarán □ las mismas cosas maravillosas que aman ahora, sólo que a niveles superiores. El intento de resolverlo todo es imposible, ya que la mente humana está limitada a lo que es conocido □ en la conciencia colectiva.

Muchos estudiantes serios continúan manteniendo conceptos que definen la espiritualidad – su apariencia, definición, caminos, y experiencias asociadas, mucho de lo cual era válido en los estadios tempranos de conciencia pero ahora es obsoleto. Dejen que su intuición los guíe así como a qué prácticas pueden serles útiles para su crecimiento espiritual, no marcas actuales o algo siendo publicitado por los medios. Pueden encontrar que un libro parece saltar a ustedes, o una clase o profesor llama su atención, pero muchos de ustedes están encontrando que están siendo guiados simplemente a estar tranquilos y quietos. Los viajes espirituales son todos individuales y las enseñanzas que llevan a la iluminación para uno, pueden no resonar en lo absoluto con otro.

Muchos de ustedes están experimentando asuntos físicos ya que la memoria celular antigua llega a la superficie para ser limpiada. A menudo un área débil del cuerpo físico sirve como punto de salida para esas liberaciones. Si están experimentando algún asunto físico recurrente (sarpullidos, dolores, etc.) y no se encuentra nada anormal, entonces es probablemente la limpieza de la energía de la vieja memoria celular. Envíen luz a las células de su cuerpo en el área y permitan el proceso.

Muchos de ustedes, de hecho todos ustedes, eligieron entrar en esta vida trayendo consigo cualquier energía remanente de heridas físicas, emocionales y mentales del pasado de manera de que pudieran ser de una vez liberadas y limpiadas. Ustedes sabían que estos tiempos serían una oportunidad para ascender y que estas energías viejas y densas no podrían ir con ustedes hacia lo alto.

Experiencias intensas de cada vida permanecerán guardadas en la memoria celular hasta ser limpiadas, así que sean pacientes

queridos. El proceso está en marcha, pero no sucede de la noche a la mañana. Trate de ver las discordias físicas menores no tanto como convocatorias a □ medicamentos y médicos, sino más como una indicación de limpieza. Confíen en su intuición y si están siendo guiados a buscar ayuda médica entonces búsqüenla sin sentido de falla espiritual, □ mientras no permiten que el miedo sea un factor determinante.

Aprendan a mimarse, descansen más cuando puedan, estén tranquilos y en silencio, y haciendo las cosas que aman en vez de sentirse obligados a continuar en alguna vieja rutina que ya no resuena simplemente porque “siempre ha sido hecha de esta manera, y la familia y los amigos lo esperan”. □ Es tiempo de pararse en su poder, haciendo elecciones que son correctas para ustedes de manera amorosa, y no adoptando elecciones que pueden ser correctas para alguien más de manera de ser amados y aceptados.

Muchos de ustedes están en trabajos todos los días y tomar una siesta no es una opción pero aprendan a desacelerarse, ir adentro y descansar en su centro a menudo mientras a medida que avanza su día. □ Declaren una intención de liberar todo lo que puede estar sirviendo para bloquear el despliegue de la conciencia de la verdad. Lo más importante aprendan a amarse a ustedes mismos y a su viaje, viviendo desde un estado de gratitud por cada experiencia, no juzgándola como buena o mala, mientras simplemente se mueven a través de ella.

Muchos están deseosos de estar en la Tierra durante este tiempo poderoso y no son capaces de estar aquí. Estos queridos observan ansiosamente desde el otro lado, deseando y esperando por lo mejor del viaje de ascensión de la Humanidad.

Ustedes son los arados quitando los escombros de la

negatividad y la ignorancia desesperada fuera del camino a través de un arduo trabajo. Ustedes son el quid de la cuestión, arduos trabajadores que están haciendo posible a las nuevas generaciones el nacer en el mundo de conciencia superior que ustedes están creando. Muchos asuntos que encuentras dificultosos ahora, ni siquiera serán conocidos para futuras generaciones.

Dense unas palmaditas en la espalda queridos, porque cada uno de ustedes eligió asistir valientemente en la evolución de la Humanidad trayendo la atención y el cambio a conceptos mundiales comunmente aceptados basados en la dualidad y la separación. Sepan que muchas almas iluminadas están en la Tierra en este tiempo en cuerpos y situaciones juzgadas por el mundo por ser “menos que perfectas” simplemente para evolucionar la conciencia mundial y traer cambio. Recuerden esto cuando sean tentados a juzgar negativamente alguna persona o situación.

Nunca jamás crean que no están haciendo espiritualmente nada, sirviendo a ningún propósito, o que no son un Trabajador de la Luz real basados en la comparación. La Luz de su conciencia está sumando continuamente a la Luz de la conciencia colectiva de maneras que ustedes nunca sabrán. Dejen ir cualquiera y todos los juicios que puedan aún sostener respecto a ustedes mismos basados en conceptos limitados del mundo de las apariencias - que el dinero, la ropa, la imagen, el poder, el sexo, la educación, la localización, etc. son verdaderos estándares de valor.

CADA PERSONA es un Ser Divino en la Tierra en este tiempo para las experiencias elegidas como necesarias antes de nacer para el aprendizaje y el crecimiento espiritual. En realidad, ningún individuo es mejor o menos que otro. Un estado de conciencia individual determina qué manifiesta externamente como su

experiencia.

Llega un momento cuando cada individuo debe aceptar y moverse en su maestría, ya no más un estudiante a tiempo completo o simplemente un centro de intercambio de la vieja energía del mundo. Muchos de ustedes están ahora listos para creer, aceptar, y vivir como los maestros espirituales que se han vuelto – dejando ir el verse a ustedes mismos como estudiantes dormidos buscando por siempre. Los estudiantes “por siempre” viven a menudo en la creencia de que eso es humildad pero en realidad representa un sentido de separación de quiénes son realmente y sirve solo para retrasar el progreso espiritual.

El punto de años de estudio, búsqueda y práctica, así como todas las experiencias de limpieza personal y mundial, es traerlos al punto de la Maestría. Muchos de ustedes están listos para dar un paso en su maestría y dejar ir los libros, clases, caminos y herramientas que los ayudaron a llegar adonde están ahora. Permitan que esas herramientas pasen a aquellos estudiantes que han despertado y se encontrarán a ustedes mismos guiando. Den un paso sin miedo en su poder queridos, aceptando quiénes y qué son, y confiando que todo lo necesario les será dado cuando se precise.

Su conciencia alcanzada de totalidad e integridad, los arrastrará a su trabajo espiritual sea este estudiantes, trabajo espiritual, o una nueva conciencia y más Luz.

Es tiempo de ser aquello que han estado buscando a través de las vidas. Ustedes han aprendido e integrado las verdades profundas a través de años de estudio, meditación, y práctica y han llegado, deberían elegir aceptar esto.

A medida que la Luz siempre evolutiva de cada Alma fluye y se

conecta con la Luz de otras Almas despiertas, la Tierra se saturará con las frecuencias dimensionales superiores de Luz y Amor incondicional. Es entonces que comenzarán a ver los muchos cambios que buscan.

Sostengan su Luz dentro de una conciencia de confianza queridos. Confíen en sus Seres, Amen sus Seres y sean sus Seres. El tiempo de reclamar su verdadero poder y de SER es AHORA.

Nosotros Somos el Grupo Arcturiano

A través de Marilyn Raffaele

www.onenessofall.com

Traducción – Shanti

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION